



八木 正宣

この7月にテニスのシングルスの草試合で初めて優勝することができました。今まで子どもの応援が中心でしたが、自分が主役になるのも良いですね。

今は“初中級”的なレベルですが、少しづつレベルを上げていき、2年後には、「55歳～60歳」のカテゴリーで、全日本の大会に出場することが目標です。



名倉 さつき

少し前に、ぶんぶんチョッパー(みじん切り器)を買いました。

今までは、玉ねぎのみじん切りをすると、まな板回りに飛び散ったり、目が痛くなったりして、つらかったのですが、買ってからは、みじん切りがちょっと楽しくなりました。



市村 沙織

最近youtubeのメイク動画をよく見ています。男の子たちが元の顔からは想像もできないほどきれいになるのを見て驚愕。

メイクでこれほど変わるのかと、自分でも試してみたけれど、直視できないほど滑稽な顔になって笑いました。確かにメイクで変わること、メイクして変わったと思わせないテクニックの方が大切。

今さらテクニック磨いてもなーと、いつもと同じメイクで出勤しています。



田村 奈保子

少し古い話ですが、確定申告明けの3月下旬に北海道にスキーに行ってきました。スキーをするのは、20年以上ぶりで不安でしかなかったのですが、ヘルメットをかぶる、万全な状況で挑んできました。

下手なりに意外にも体が覚えており、無事にけがをせずに帰ってこれました。

味をしめて来年も行きたいな～と思っています。



谷田 佳子

給湯器の調子が悪いので、買い替えるのと同時に、発電してお湯もつくる家庭用燃料電池も購入しました。決め手は補助金があったことと、電気代が上がると言われていたから。

けれど、補助続行で電気代は上がらず。世間ではホッとしている中、モヤモヤしている我が家です。



村田 美香

「この絵が何に見える?この4つから選んでね」という心理テストをついついやってしまいます。4タイプだけで当てはまるわけがないと思っているのに、何故か怖いほど当たってしまします。完全に見透かされています。

私をわかっていないのは、私だけかもしれません…。



的場 敦也

最近、家のデスク用の電気スタンドを買い換えたのですが、実は通販サイトで30%くらい安く買ったことに気づきました。

モノ自体は手元が影になりにくくて気に入っているのですが、思い出すたびなんだか損した気持ちになって(心理学用語で「アンカリング効果」といいます)、ちょっと反省しています。



久保 美知華

私は掃除機の音が聞こえると、あたかも宇宙人が侵略してきたかのように感じる。

机の上に積まれた書類や本は、まるで自分の領土を守る兵士のように固く立ちはだかっている。

私の机の上は「めんどくさがり」の理想郷であり、掃除機はその境界線を越えようとする侵略者と見なされるのだ。



岩間 香織

昨年息子が飼っていたカブトムシが卵を産み、11匹の幼虫たちを育てて約1年が経過。

先日1匹が蛹から羽化し、見事に立派な成虫になったのを見て感激しました。

虫は苦手なのに、卵から育っていく姿を見ていると、愛着がわいてすっかりカブトムシに夢中です。



脇 有希子

先日、事務所の近くに鹿が現れました。奈良公園からだいぶ離れているので、ちゃんと帰れるのか心配になり、警察に電話をすると、既に何件も同様の電話があったとのこと。

鹿と共に生きる奈良県民、こんなに鹿に優しい県はないなあ、と感無量になりました。



岡田 逸太

小3の娘が学校で百人一首を習ってハマったようで、最近毎晩家族4人で取り合います。子供二人は決まり字まで覚えて上の句詠み終わるまでにほぼ取るようになりました。

記憶力でも反射神經でも押し負ける私は毎回堅実に4位をキープしています。



山下 公代

1年も早いもので半年が過ぎました。子供の頃は新しい出来事・発見が多いけれど、大人になるとその機会が減っていき、時の経つのが早く感じるそうです。

これは、ジャネーの法則に基づいてるらしいです。色んな法則があるんですね。



岡田 英子

先日、バス旅行で信楽に行ってきました。狸の置き物がいたる所に飾られていて、とっても可愛いかったです。狸の由来は、他を抜くという意味に通じるため、商売繁盛の縁起物として、さらに八相縁起とよばれ、あの姿形になっているみたいです。